

AUF DEN SPUREN DES WWW.SPUR-G-BLOG.DE

# Täglich neue Blog-Signale

**Ein Online-Magazin über LGB. Was hat Sie dazu motiviert?**

Zwei Dinge kamen zusammen: Zum einen die Geburt meiner Zwillinge ... und damit war für mich eine Zeitlang kein Platz mehr zum Modellbauen meiner LGB-Bahn. Dann kam hinzu, dass an meinem Arbeitsplatz eine neue Internet-Software eingesetzt wurde, die ich unbedingt auch privat testen wollte. So kam es zu dem Spur-G-Blog.

**Das heißt, Sie haben im Internet einen Blog über die Spur G ins Leben gerufen ... und zum Beruf bzw. zur Berufung gemacht?**

(lacht) Ersteres auf keinen Fall: Der Spur-G-Blog ist und bleibt mein Hobby; alles, was ich darin veröffentliche, mache ich neben meinem Job. Deshalb biete ich mein Online-Magazin auch kostenfrei an. Die Anzeigen erlauben mir, meinen Aufwand, beispielsweise für die Technik und Kamera für Videoübertragungen in HD-Qualität, zu decken, damit meine Leser auch in Zukunft den Spur-G-Blog kostenlos lesen können. Denn auch wenn mein Sohn mittlerweile groß genug ist, um selbst die LGB-Bahn zu fahren – den Blog soll es weiter geben.

**„Signalwirkung im Internet: 300.000 Klicks pro Jahr!“**

**Was unterscheidet Ihren Blog von anderen Online-Publikationen oder auch Print-Medien?**

Das Besondere ist, dass ich jeden Tag neue Beiträge schreibe. Magazine wie BIG sind für mich sehr wichtig, doch die aktuellen Ausgaben sind schnell gelesen. Mit meinem Blog möchte ich die Wartezeit für die LGB-Fans auf die neue Ausgabe des Magazins überbrücken. Dabei versuche ich, die vielen unterschiedlichen Informationen für Gartenbahnen im Internet auf einer Seite zu sammeln. Zusammen mit Videos, ausführlichen Interviews, etwa mit Märklin-Geschäftsführer Florian Sieber, sowie interaktiven Möglichkeiten gebe ich immer einen umfassenden und ganz aktualisierten Überblick übers Spur-G-Geschehen. 🚂

Aus dem damaligen „Hemmschuh“, dem Modellbau-Hobby „Gartenbahn“ tagsüber nicht mehr nachgehen zu können, machte Thorsten Bresges aus Mönchengladbach eine Tugend, die ihm genauso viel Freude bereitet: Für alle LGB-Begeisterten veröffentlicht er im Internet zur Ergänzung bestehender Printmagazine seinen attraktiven Online-Blog [www.spur-g-blog.de](http://www.spur-g-blog.de). Damit berichtet er auch über die eigenen Erfahrungen, die er mit dem inzwischen wiederbelebten Hobby „LGB-Bahn“ macht.

